

CRITICAL MASS

Freitag, 27. Juni 2025 | 18 Uhr

Lindau Inselbahnhof KLiMo-Station



Critical Mass - Fahrrad fahren für alle

Das Ziel der Critical Mass ist es, auf die Gleichberechtigung gegenüber dem motorisierten Verkehr aufmerksam zu machen und die Sichtbarkeit von Radfahrern in der Stadt zu erhöhen.

Wir fahren als Gruppe gemeinsam Fahrrad, setzen ein Zeichen gegen Lärm, giftige Abgase und Platzmangel und zeigen, wie menschenfreundliche und umweltgerechte Mobilität funktioniert und dabei Spaß macht!

